

第1回学校評議員会議を開催

6月19日(水)に第1回学校評議員会議を開催しました。今年度の相生小学校の学校評議員さんは、次の6名の方々です。

- A・M 様 (相生小学校同窓会長)
- A・K 様 (15区補導員代表)
- A・R 様 (15区主任児童委員)
- Y・K 様 (15区民生委員)
- W・A 様 (相生町二丁目町会長)
- I・S 様 (相生町三丁目町会長)

学校評議員制度は、学校の様々な教育活動についてのご意見やご助言をいただくことで、より良い学校運営の推進と地域に開かれた学校の実現などを目指した制度で、校長の推薦を踏まえて教育委員会より委嘱された方々が学校評議員になります。

学校評議員会議では、はじめに3・4・6年生とうきょうき学級の授業を参観していただきました。その後、校長より学校経営方針について、教頭より学校評価と学校行事について説明をしました。

学校評議員さんからは、西宮市の交通事故や川崎市の登校時の事件を心配されて、通学路の安全対策や学校の防犯対策について意見をいただきました。スクールゾーン対策委員会や防犯パトロール隊員研修会を生かした地域や関係機関との連携について情報を共有できました。



学校評議員の皆さん



第1回PTA家庭教育学級で『スワッグ作り』

6月26日(火)にPTA教養委員会が主催する第1回PTA家庭教育学級が開催されました。今回は、大間々町でフラワーアレンジメント教室「アトリエ」を運営しているHANA先生を講師にお招きして「スワッグ作り教室」をおこないました。



グループになって楽しくスワッグ作り

スワッグとは、自然の草花を使い、ナチュラルに花束を作り、その後、ドライフラワーとして楽しめるアレンジメントです。日本プリザーブドアロマフラワー協会認定会員のHANA先生から、スワッグの作り方を丁寧にご指導いただき、参加された16名の保護者の方々は、楽しく会話も弾みながら、思い思いに花束を作っていました。

高野委員長さんをはじめとする教養委員の皆さん、大変ありがとうございました。

第2回PTA家庭教育学級は、10月31日(木)にフィットネスインストラクターを講師に招いて『バレトン』を予定しているそうです。バレトンは、フィットネス・バレエ・ヨガの動作による有酸素運動です。家庭教育学級で、スポーツの秋を満喫しましょう。